
　３月３日㈫雛祭りの日、正午より毎年
行っている熱海の中心部を流れる糸川に
架かる御成橋の清掃、洗浄作業を八代会
長以下メンバー12名参加により行いま
した。
　この作業は、ワイズの精神の根本であ

るＣＳ活動として「地域社会への奉仕を」の心そのもの
だと思います。今回の12名の参加が多いのか少ないの
かは分かりませんが、顔ぶれはいつも活動に参加するメ
ンバーと変り映えはなく、少々寂しく感じました。
　今回参加されなかった他のメンバーも、もっと年間の
種々の活動に参加して楽しいクラブにしようではありま
せんか！
　30分程で清掃作業は終了し、大川副書記による集合
写真の撮影後解散しました。
　皆様お疲れ様でした。！？

御成橋清掃作業
CS・TOF委員長　小松　 巌

　11月例会後の二次会で二見Ａ副会長
と栗本書記に呼ばれました。
　二見ワイズがＡ副会長を受けた時から
覚悟はしていましたが、正式に依頼され
ると逃げ様が有りません。二見・栗本両
ワイズには個人的にも大変恩を受け、同

級生でもあり長い付き合いです。誰か逃げる術が有った
ら教えて下さい!!
　今、次年度の準備が始まっています。二見次期会長の
努力と勉強、やる気を見て少し臆しています。大変な事
を引き受けてしまったと思っています。
　一年間会員の皆様の足手まといにならぬ様又来期には
皆様のお力をお借りして乗り切れる様努力して参ります。

　二見次期会長から御指名いただき身が
引き締まる思いです。
　小倉次期書記の下で、しっかりと二見
次期会長の足跡を記録して行きたいと思
います。
　次期二見会長と１年間充実したワイズ

ライフを過ごしてまいります。

　二見次期会長は、同級生で誕生日も一
日違い、ワイズにおいては子供になりま
す。サポートするには、副会計はベスト
のポジションと思い、お引き受けさせて
頂きました。
　深澤次期会計は、書記も経験されて

いてワイズに精通しておりますが、何分子多忙な身なの
で、少しでも負担を軽くできるように努めたいと思いま
す。
　会計職は、正副で８～９回目になりますが、会計は皆
様からの大金を扱うので気を使いますが、以下のことに
ご協力願えると助かります。

　
•例会開会前までに受付を済ますこと
　•会費を滞納しないように努めること
　•例会への出欠席は必ず連絡すること
　•請求金は事前に金額を知らせること
　•振り込み等で前払い全納をすること

　二見次期会長より、次期の役員それも
B副会長をと言われました。
　古希を過ぎ役員はとても無理と辞退し
たのですが熱海クラブ内では、森ワイ
ズ、山田(修)ワイズと諸先輩方が頑張っ

ていらっしゃいますので私も奮起しお受けする事と致し
ました。
　次期会長よりBグループの青少年委員会には、キャン
プ・スキー教室と共にボーイスカウトとの活動計画、
YMCA委員会には維持会員の更なる獲得、CS・TOF委員
会には２月の例会を断食の時として検討、親睦委員会に
はX'mas家族例会以外にも家族との触れ合い事業をとの方
針が示されました。
　B副会長として私も各委員会と協力して会長方針を実現
出来る様努力して行きたいと思っております。メンバー
の皆様ご協力をお願いします。

次期Ａ副会長に指名されて
次期Ａ副会長　鈴木 恵次

次期副書記の指名を受けて
次期副書記　大川 貴久

次期副会計に任命されて
次期副会計　栗本 治郎

Ｂ副会長に指名されて
次期Ｂ副会長　西島智仁
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